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【会議要録】 

令和６年度 第１回小郡市スポーツ推進基本計画策定委員会 

日時：令和６年５月３０日（木）１０時：００分～１１時３２分 
会場：小郡市野球場 会議室              

開会の宣言：事務局 出席者そろった時点にて開会宣言、資料の確認 

１ スポーツ振興課長あいさつ 

本市のスポーツ行政の在り方について、率直な意見を賜りますようよろし

くお願いします。 

 

２ 出席者自己紹介（出席委員１４名、事務局４名） 各自自己紹介 

 

３ 委員長・副委員長選出（事務局へ一任につき、事務局より選出） 

 委員長、副委員長について、拍手にて承認 

 

４ 議題 委員長にて進行 

（１）基本計画の策定について 

  資料 1をもとに事務局が説明 

近年、少子高齢化、生活様式多様化、施設の老朽化、コロナ禍におけるス

ポーツ機会の減少などの社会情勢の変化が大きくなっている。 

また、本市ではくらしと密着したスポーツを通して健康の増進や人と人と

のつながりを創出し、市民全体が豊かな生活を送ることが可能なまちを目指

して、平成２７年３月に「小郡市スポーツ推進基本計画（以下「第 1期計

画」という。）」を策定し、スポーツを推進している。 

第１期計画の計画期間は平成２７年度から令和６年度までである。 

こうした状況のなか、社会情勢の変化を的確に捉え反映した第２期計画を

策定するものである。 

質問：無し 

 

（２）アンケート結果（一般、小学５年生、中学２年生） 

質問① 委員：小・中の参加人数は? 

⇒回答 事務局：各約５００名、回答率約９０％ 

質問② 委員：一般は、無作為か？回答率は？ 

⇒回答 事務局：校区分、年代別、男女別、按分かけている。回答率 40％

未満である。 

質問③ 委員：小・中、自由意見は取っていないのか？ 

        子どもが施設の使用についてどのように考えているか？ 

⇒回答 事務局：小学生・中学生には、自由意見は取っていない。 
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事務局：設問その他で回答を得ているものあり、また回答しやすいア 

ンケートにした。  

質問④ 委員：無回答が多い。どのように読み取ったらいいか分からない。 

    委員：設問を考えたほうがよかった。e スポーツなどのアーバンス

ポーツ種目を入れたら無回答も少なくなったかもしれない。 

⇒回答 事務局：今後のアンケートで入れていくか事務局で考え、参考にさ

せていただく。 

質問⑤ 委員：複数回答がある設問があるのか？ 

⇒回答 事務局：複数回答の設問は次のとおり。 

一般（問６.７.１０～１４.１６.１７.２１）問２０（３つ） 

       小５（問４.５.１０～１６） 

中２（問４.５.１０～１７） 

質問⑥ 委員：問５.問１３〈小・中〉この問題だけ件数になっている。 

        ・クロス集計されたのか？ 

・スポーツをしなくても見ることが好きな方がいるためその 

あたりの集計を行ってみては。 

⇒回答 事務局：％に変更する。クロス集計してない。 

         一般アンケートのすることが好き、観ることが好きについ

ての集計はスポーツ振興課事務局で行う。 

質問⑦ 委員：問１７は、中学生だけに聞いているのか？ 

⇒回答  事務局：中学生だけに聞いている。 

質問⑧ 委員：e スポーツの項目がない。e スポーツをスポーツとするのか

議論したのか？ 

⇒回答 事務局：今後のアンケートで入れていくのか事務局で考え参考にさ

せていただく。 

質問⑨ 委員：問７の１と２はどういう意味か？ 

⇒回答 事務局：個人で練習や試合に参加している人とクラブに参加せずに

個人でやっている人。 

確認事項 委員：今回の基本計画策定について１０年間の作成をしようとし

ているがアンケートを取る意味、アンケートをどう計画に

反映していくのか？参考までなのか？アンケートの捉え

方。意見を出してもらったものをどう当てはめていくの

か？ 

⇒回答 事務局：（３）基本計画案で説明させていただく。 

 

（３）第２期小郡市スポーツ推進基本計画（案） 

 ①現状と課題 

事務局：アンケートをどう活かすか。スポーツ人口減。バレーボール協会

がスポーツ協会からの脱退、反映されている。 
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事務局：国のスポーツ計画にあるもの。 

計画（案）資料Ｐ１～６をもとに説明 

 ②基本理念 

計画（案）資料Ｐ７・８をもとに事務局が課題.方向性.基本方針の中の柱

について説明 

「暮らしと密着したスポーツのまち・おごおり」 

 基本方針 

 柱 1：スポーツを楽しもう 

 柱 2：スポーツでつながろう 

 柱 3：スポーツを支え、生かす仕組みを充実させよう 

 柱 4：スポーツ・レクリエーション環境を整えよう 

 ③基本施策 

  計画（案）資料 P８をもとに事務局が説明 

 

（４）その他 

質問① 委員：第１期計画を踏まえて、具体的施策を示さないのか。 

⇒回答 事務局：第２回策定委員会にて、具体的施策を示す。 

質問② 委員：説明を計画（案）にどれくらい反映されているのか、半分ぐ

らいしか反映されていないのでは。もう一度見直した方がい

いのでは。 

⇒回答 事務局：第２回策定委員会にて、計画（案）の改訂版を示す。 

質問③ 委員：アンケート調査等は委託しているか。 

⇒回答 事務局：業者等に委託していない。事務局にて作成している。 

 

スポーツ振興課事務局から、団体アンケートについて 18の団体に照会中 

 

５ 今後の予定 

 第２回策定委員会 令和６年９月予定 

 事務局が次回の予定を案内 

 

閉会 


